

Linus Torvalds Quotes -- English

« Talk is cheap. Show me the code. »

« A computer is like air conditioning – it becomes useless when you open Windows. »

« Bad programmers worry about the code. Good programmers worry about data structures and their relationships. »

« Most good programmers do programming not because they expect to get paid or get adulation by the public, but because it is fun to program. »

« Don't hurry your code. Make sure it works well and is well designed. Don't worry about timing. »

« Avoiding complexity reduces bugs. »

« All operating systems sucks, but Linux just sucks less. »

« Those that can, do. Those that can't, complain. »

« If you think your users are idiots, only idiots will use it. »

« I have an ego the size of a small planet. »

« Nobody actually creates perfect code the first time around, except me. But there's only one of me. »

« I like offending people, because I think people who get offended should be offended. »

« In real open source, you have the right to control your own destiny. »

« Backups are for wimps. Real men upload their data to an FTP site and have everyone else mirror it. »

« Excusing bad programming is a shooting offence, no matter what the circumstances. »

« My name is Linus, and I am your God. »

« An infinite number of monkeys typing into GNU emacs would never make a good program. »

« In personal conversations with technical people, I call myself a hacker. But when I'm talking to journalists I just say "programmer" or something like that. »

« I started Linux as a desktop operating system. And it's the only area where Linux hasn't completely taken over. That just annoys the hell out of me. »

« I don't think I'm unusual in preferring my laptop to be thin and light. »

« In my opinion MS is a lot better at making money than it is at making good operating systems. »

« I think, fundamentally, open source does tend to be more stable software. It's the right way to do things. »

« An individual developer like me cares about writing the new code and making it as interesting and efficient as possible. But very few people want to do the testing. »

« I think of myself as an engineer, not as a visionary or 'big thinker.' I don't have any lofty goals. »

« I'm interested in Linux because of the technology, and Linux wasn't started as any kind of rebellion against the 'evil Microsoft empire. »

« There are lots of Linux users who don't care how the kernel works, but only want to use it. That is a tribute to how good Linux is. »

« People who are doing things for fun do things the right way by themselves. »

« You won't get sued for anticompetitive behavior. »

« Theory and practice sometimes clash. And when that happens, theory loses. Every single time. »

« Every time I see some piece of medical research saying that caffeine is good for you, I high-five myself. Because I'm going to live forever. »

« I want my office to be quiet. The loudest thing in the room – by far – should be the occasional purring of the cat. »

« Intelligence is the ability to avoid doing work, yet getting the work done. »

« Developers have the attention spans of slightly moronic woodland creatures. »

« Non-technical questions sometimes don't have an answer at all. »

« I very seldom worry about other systems. I concentrate pretty fully on just making Linux the best I can. »

« In open source, we feel strongly that to really do something well, you have to get a lot of people involved. »

« The thing with Linux is that the developers themselves are actually customers too: that has always been an important part of Linux. »

Linus Torvalds – Citations – French

« Parler n'est pas cher. Montrez-moi le code. »

« Un ordinateur est comme la climatisation - il devient inutile lorsque vous ouvrez Windows. »

« Les mauvais programmeurs s'inquiètent du code. Les bons programmeurs s'inquiètent des structures de données et de leurs relations. »

« La plupart des bons programmeurs font de la programmation non parce qu'ils s'attendent à être payés ou adulés par le public, mais parce que c'est amusant à programmer. »

« Ne dépêche pas ton code. Assurez-vous que cela fonctionne bien et qu'il est bien conçu. Ne vous inquiétez pas du timing. »

« Éviter la complexité réduit les bugs. »

« Tous les systèmes d'exploitation craignent, mais Linux aspire moins. »

« Ceux qui peuvent, font. Ceux qui ne peuvent pas se plaindre. »

« Si vous pensez que vos utilisateurs sont des idiots, seuls les idiots vont l'utiliser. »

« J'ai un ego de la taille d'une petite planète. »

« Personne ne crée réellement de code parfait la première fois, sauf moi. Mais il n'y en a qu'un seul. »

« J'aime offenser les gens, parce que je pense que les gens qui s'offusquent devraient être offensés. »

« En vrai open source, tu as le droit de contrôler ton propre destin. »

« Les sauvegardes sont pour les mauviettes. Les vrais hommes téléchargent leurs données sur un site FTP et tout le monde le reflète. »

« Excuser une mauvaise programmation est une offense au tir, peu importe les circonstances. »

« Mon nom est Linus, et je suis votre Dieu. »

« Un nombre infini de singes tapant dans GNU Emacs ne ferait jamais un bon programme. »

« Dans des conversations personnelles avec des techniciens, je m'appelle un hacker. Mais quand je parle aux journalistes, je dis simplement "programmeur" ou quelque chose comme ça. »

« J'ai démarré Linux en tant que système d'exploitation de bureau. Et c'est le seul domaine où Linux n'a pas complètement pris le dessus. Cela m'ennuie tout simplement. »

« Je ne pense pas que je suis inhabituel en préférant mon ordinateur portable pour être mince et léger. »

« À mon avis, MS est beaucoup mieux à faire de l'argent que de faire de bons systèmes d'exploitation. »

« Je pense que, fondamentalement, l'open source a tendance à être un logiciel plus stable. C'est la bonne façon de faire les choses. »

« Un développeur individuel comme moi se soucie d'écrire le nouveau code et de le rendre aussi intéressant et efficace que possible. Mais très peu de gens veulent faire les tests. »

« Je me considère comme un ingénieur, pas comme un visionnaire ou un « grand penseur », « je n'ai pas de grands objectifs. »

« Je m'intéresse à Linux à cause de la technologie, et Linux n'a pas été lancé comme une sorte de rébellion contre l'empire Microsoft maléfique. »

« Il y a beaucoup d'utilisateurs de Linux qui ne se soucient pas du fonctionnement du noyau, mais qui veulent seulement l'utiliser. C'est un hommage à la qualité de Linux. »

« Les gens qui font des choses pour s'amuser font les choses par eux-mêmes. »

« Vous ne serez pas poursuivi en justice pour un comportement anticoncurrentiel. »

« Théorie et pratique s'affrontent parfois. Et quand cela arrive, la théorie perd. Chaque fois. »

« Chaque fois que je vois des recherches médicales qui disent que la caféine est bonne pour vous, je fais moi-même du high five. Parce que je vais vivre pour toujours. »

« Je veux que mon bureau soit calme. Le plus fort dans la pièce - de loin - devrait être le ronronnement occasionnel du chat. »

« L'intelligence est la capacité d'éviter de travailler, mais de faire le travail. »

« Les questions non techniques n'ont parfois pas de réponse du tout. »

« Je m'inquiète rarement des autres systèmes. Je me concentre plutôt sur faire de Linux le meilleur possible. »

« En open source, nous sommes convaincus que pour vraiment faire quelque chose, il faut impliquer beaucoup de monde. »

« La chose avec Linux est que les développeurs eux-mêmes sont aussi des clients: cela a toujours été une partie importante de Linux. »